

## **Levedo Kurz-Grundeinkommen**

Die Stiftung Levedo vergibt aufgrund der schwierigen Umstände im Jahr 2020 Kurz-Grundeinkommen zur Entlastung für in der Schweiz lebende Musikschafter im Bereich Jazz.

Anträge für diese, auf 6 Monate begrenzten Beiträge von monatlich 500.-- bis 2000.—, können bis Ende Juli an [kurzgrundeinkommen@levedo.ch](mailto:kurzgrundeinkommen@levedo.ch) gesendet werden.

Zur effizienten Bearbeitung sind wir auf folgende möglichst kurz formulierte Angaben in der angegebenen Reihenfolge angewiesen:

- Lebenssituation kurz (Verpflichtungen [Kinder etc], Anstellungen [%], Anteil Einkommen durch freie Projektarbeit und Konzerte etc. [%])
- Geschätzte entgangene Einkommen durch Coronaabsagen und Folgen der staatlichen Massnahmen (Summe)
- Erhaltene Beiträge durch andere Institutionen (z.B. suisseculture)
- Kontext: Zusammenarbeit mit anderen Musikschaftern und Bands (nur Namen)
- Ein Motivationsstatement zur Arbeit als Musikschafter (ein Satz)
- 3 Links zu eigener Musik
- Vorschlag für die Höhe des monatlichen Betrags (Betrag)
- Kontoangaben: IBAN Nummer fehlerfrei + korrekter Name auf den das Konto lautet.

---

## **Levedo short-term basic income**

The Levedo Foundation allocates short-term basic income contributions to musicians in the field of Jazz living in Switzerland to help ease financial constraints due to the difficult circumstances in 2020.

Contributions are limited to a period of six months and to CHF 500 up to CHF 2,000 per month. Applications may be sent to [kurzgrundeinkommen@levedo.ch](mailto:kurzgrundeinkommen@levedo.ch) until July 31, 2020.

In order for us to process applications efficiently, we ask that the application text be kept brief. It must include the following items in the order specified below:

- Short statement of personal situation (obligations [children etc.], employments [%], percentage of income earned from individual project work and concerts etc. [%])
- Estimated loss of income resulting from cancellations due to COVID-19 (sum)
- Contributions received from other institutions (e.g. suisseculture)
- Context portrait: collaboration with other musicians and bands (names only)
- Motivation statement regarding your work as a musician (in one sentence)
- 3 links to own music
- Proposal for the monthly payment amount (amount)
- Account information: correct IBAN number, correct name of account holder